
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 05/04/22 

Oggi 5 Aprile 2022, alle ore 21, su piattaforma Zoom, si è riunito a seguito regolare 

convocazione, il Consiglio direttivo del C.d.V. Erix.  

Sono presenti il Presidente Carlo Stefanini, il Vice Presidente Walter Tronconi, il Segretario 

Armando Nocchi, i Consiglieri Stefano Andreoni, Francesco Arena, Massimiliano Mencacci, 

Attilio Saccone, Davide Sampiero. Collegati in viva voce via telefono Pierluigi Isola, Franco 

Voltolini. Assente Roberto Bagnoli. 

 

Il Presidente Carlo Stefanini dichiara il Consiglio validamente costituito ed atto a discutere e 

deliberare sul seguente O.d.g.: 

 

1°) Controproposta conciliativa della causa di lavoro pendente al Tribunale del Lavoro 

della Spezia tra il Circolo e ***omissis*** 

 

2°) Avvio di procedimento disciplinare nei confronti del Socio ***omississ*** 

 

3°) Varie ed eventuali 

 

Si esamina il primo punto all’O.d.G. 

Prende la parola il Consigliere Stefano Andreoni che, richiamando il verbale dell'ultima 

udienza del 1° Aprile u.s., verbale inviato per conoscenza a tutto il Consiglio Direttivo, 

quantifica in circa euro 38.000 più spese la proposta della controparte. Sulla proposta 

argomenta che, sostanzialmente parte avversa rinuncia alla contestazione del licenziamento e 

chiede il riconoscimento del 3° livello retributivo e un indennizzo pari alla metà delle altre voci 

presenti nel conteggio inviatoci all'inizio di questa vertenza. Nota anche che questo conteggio 

è palesemente errato, partendo da Gennaio 2015 quando invece il progetto formativo 

(tirocinio) è iniziato ad Aprile 2015, per poi concretizzarsi in rapporto di lavoro in data 23 

Novembre 2015; tale conteggio è esteso anche ai periodi di cassa integrazione causa pandemia 

intervenuti nel 2020. Al di là delle incredibili sviste nei conteggi, è irricevibile tale proposta in 

relazione all'assoluta infondatezza della richiesta del 3° livello tanto quanto quella degli 

straordinari o del presunto maneggio di denaro. Aver in precedenza offerto euro 7000 più 

spese, significa offrire un ristoro alla persona e non un indennizzo per le pretese violazioni. La 

nostra società sportiva non ha fini di lucro e promuove la diffusione dello sport della vela; 

persegue questo scopo con lealtà e correttezza, caratteristiche che anche in questa vicenda 

certamente emergeranno. Si è sempre affidata a professionisti per la gestione dei rapporti di 

lavoro, seguendo le loro direttive, e ciò ci rende estremamente fiduciosi dell'esito della causa. 

Propone quindi di rifiutare la proposta. 

Interviene il Presidente chiedendo ai presenti se hanno domande o dichiarazioni da fare, 

altrimenti si può passare alla votazione.  

Tutti i presenti concordano nel rifiutare la controproposta. 

 

Si esamina il secondo punto all’O.d.G. 

Il Segretario Armando Nocchi legge la lettera che dovrà essere inviata al Socio 

***omissis*** per iniziare un procedimento disciplinare nei suo confronti;  

 

"Egr. io Socio ***omissis*** 



con la presente esponiamo quanto segue. In data 01.07.2021,dalle ore 16.43 alle ore 16.46, la 

sua persona è stata ripresa dalla telecamera posta a controllo degli accessi in Segreteria, nel 

mentre procedeva a distrarre dalla sua destinazione e, quindi, sottrarre in copia, una lettera 

manoscritta dall'allenatore Dario Marazzini indirizzata in forma riservata al Consiglio 

Direttivo, custodita nella cartella chiaramente intestata al "Segretario" e posta sulla 

scrivania personale dello stesso, Prof. Armando Nocchi. 

La sua condotta ha perseguito un fine privato e non un interesse dell’Associazione. Il 

regolamento prevede che i Soci entrino in Segreteria solo per giustificati motivi; entrare e 

sottrarre, fotocopiandolo, un documento è un'azione che viola i principi di lealtà, probità e 

correttezza, ai quali il Socio è obbligato ad attenersi: art. 8 e 12 capo a-b, dello Statuto.  

Rimaniamo in attesa dei suoi chiarimenti, entro 5 gg. dal ricevimento della presente, anche con 

possibile audizione orale da lei eventualmente richiesta. 

La presente comunicazione adempie alla fase preliminare a seguito della quale si potrà 

procedere in via disciplinare. 

Distinti saluti" 

Tutti i presenti esprimono parere favorevole all'invio della comunicazione e l'inizio del relativo 

procedimento disciplinare. 

 

Si esamina il terzo punto all’O.d.G 

Si accettano come nuovi Soci i sig.ri Antonini Paolo e Antonini Matteo. 

La riunione ha termine alle ore 21.50. 

 

Il Presidente       Il segretario  

                                             


